

L'Assemblée Nationale française vote à la majorité un projet de résolution reconnaissant l'État palestinien



Paris, 3 décembre (RHC-20 minutes)- L'Assemblée nationale française a adopté par une large majorité, 339 voix pour et 151 contre la résolution présentée par le groupe socialiste qui invite le gouvernement à reconnaître l'État palestinien.

Des socialistes, les écologistes, le Front de gauche, une partie des radicaux de gauche et quelques députés UMP et UDI ont voté pour le texte, tandis que la grande majorité de l'UMP et de l'UDI a voté contre.

Les Palestiniens ont salué le vote des députés français. Hanane Achraoui, une dirigeante de l'Organisation de libération de la Palestine (OLP), a émis un communiqué où elle exprime "sa gratitude au peuple français" et appelle "le gouvernement français à traduire le vote de son Parlement en acte".

Quant à l'ambassade israélienne en France , elle a vivement regretté le vote des parlementaires.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/40864-1-assembly-nationale-francaise-vote-a-la-majorite-un-projet-de-resolution-reconnaissant-letat-palestinien>



Radio Habana Cuba